
В Горловке планируют создание отдела энергоменеджмента. Положительный опыт в сфере энергосбережения изучает Вадим Исаков
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С 11 по 13 мая в Кишиневе проходил Международный семинар на тему «Стратегии
городского теплоснабжения: что органы местного самоуправления могут сделать для
повышения энергоэффективности зданий?». Семинар проводился в рамках проекта
программы «ИНОГЕЙТ» «Энергосбережение в зданиях в странах Восточной Европы и
Центральной Азии (ESIB)». Горловку на данном семинаре представлял заместитель
городского головы Вадим Исаков.      
  Участники делились своими идеями по энергосбережению, слушали доклады. По
словам Вадима Васильевича, обсуждались как сегодняшние реалии, так и перспективы,
к примеру, какое потребление энергоресурсов будет через 50 лет. Много было
познавательного, и уже намечаются планы, которые будут реализовываться в Горловке,
сообщает пресс-служба горсовета.   
  Так, в структуре Горловского городского совета сегодня намечаются изменения, в том
числе планируется создание отдела энергоменеджмента (в Артемовске данный отдел
состоит из 2-х человек, во Львове из 3-х), специалисты которого будут заниматься
проектами по аудиту энергопотребления, развитию энергосбережения. Планируется
участие в различных программах, в том числе грантовых, рассматривается вариант
вступления Горловки в «Ассоциацию энергоэффективных городов». О важности
энергосбережения в школах города будут проводиться специальные уроки.   
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